



関西大学  
体育会野球部

# 奪首×Dash! 創刊号

2010. 3



## TOPICS

1. 発行にあたって
2. 2010年度 チーム紹介
3. 冬季強化合宿
4. 淀川河川敷清掃
5. 春季安芸キャンプ
6. ホームページの開設
7. 編集後記



KWANSAI BASEBALL TEAM

## 1. 発行にあたって

この度は、「奪首×Dash!」という関大野球部の活動や現在の状況を紹介します。ニュースレターを発行することになりました。昨年の不祥事により、みなさまに多大なご迷惑とご心配をお掛けし、チームの甘さや未熟さを実感しました。ミーティングを重ねて自分たちが今、何をしなければいけないかということに常に考え、悔しさをバネに今年の関大野球部は必ず生まれ変わります。その思いがみなさまにしっかり届くように、今後とも「奪首×Dash!」を通して関大野球部の最新情報を定期的に発信していきたいと思っております!



主務 岡山 馨

## 2. 2010年度 チーム紹介

今年の関大野球部は創部95周年を迎え、藤田透新監督の指揮の下、永松泰典キャプテンを中心に、①首位を取る、②全力疾走をする、③昨年の悔しさをバネにチーム再建に努める、という3つの意味を持った、「奪首 Dash~屈辱を力に~」というスローガンを掲げ、全部員の力を合わせて、14年ぶりの悲願のリーグ制覇を果たし、「強い関大野球部」復活を目指します。

野球部再建の一つとして、卒業後に社会のあらゆる分野で即戦力として活躍できるように、「思考→判断→行動→反省→改善」することを、日々の練習や生活の中で常に心がけています。また、野球だけではなく、清掃活動や小学生野球教室などを実施し、積極的に公共性や社会性を身につける取り組みを行っております。

野球部が関西大学体育会のフロントランナーであるという誇りと自覚を全員がしっかり持って、活動して参ります。

本年度もご声援よろしくお願い致します!



部長・田尻 悟郎

関大野球部は、昨年の不祥事を機に生まれ変わろうと日々努力を続けています。皆に愛され、地域・社会に貢献できる人材となるべく、野球を通して成長していこうと決意しております。自主・自律をモットーに、新生関大野球部の第一歩を踏み出そうとしている部員たちを、どうか温かい目で見守り、応援してください。よろしくお願い致します。



監督・藤田 透

関大野球部復活を部員全員が強く意識し、日頃の練習の中で、常にリーグ優勝という大きな目標を持ちながら、日々鍛錬しております。関大野球部をいつも応援くださっている皆様の期待に応えられるように「優勝」という目標に向かってチーム一丸となって頑張ります。今後とも関大野球部をよろしくお願い致します。

## ◇ 2010 年度 チームの歩み

9月末 新チームスタート

10月 アメリカンフットボール部応援

11月 秋季新人戦（3位）

千里第二小学校地区清掃活動参加

サッカー部応援

12月 ヘリオスパワー2009 参加

甲子園ボウル応援

応援団吹奏楽部定期演奏会参加

1月 垂水神社参拝、藤田監督就任

小・中学生野球教室

2月 冬季強化合宿

淀川河川敷お掃除大会&ヨシ刈り参加

3月 春季安芸キャンプ

春季オープン戦（18試合）

### 3. 冬季強化合宿

2月9日から15日の7日間、高槻キャンパス内にあるセミナーハウス高岳館にて冬季強化合宿を行いました。

合宿中はシートノック、ケースノック、投内連係、バッティング、ランメニューをこなし、雨天のため練習を早く切り上げるということもありましたが、藤田監督就任後初めての合宿は、無事に終了しました。



#### \*雨\*

11日は昼からあいにくの雨。ランメニューの中に組み込まれたベースランニングをどしゃぶりの雨の中、走り込みました！多くの選手はホームベースにヘッドスライディングをして、ユニフォームだけでなく顔まで泥だらけになっていました。みんな洗濯が大変そうでした。

#### \*特飯\*

今年の合宿では、練習前に行われる“特守”以外にも、練習後の夕食時に“特飯”が行われました。体の細い選手や、ピッチャーから毎日10人選ばれ、選ばれた者はご飯をお茶碗4杯は必ず食べないといけないというノルマが課せられました。特飯のため、毎晩50kg用意されていたお米は足りないくらいで、食堂の方もビックリされていました。



#### \*ミーティング\*

夕食後のミーティングではポジション別に話し合い、課題と今後の目標を挙げ、全員の前で発表するという形式をとりました。ポジション別に話し合うことにより、下級生も意見を出せる環境を作れたと思います。合宿を通し、たくさんの課題が出て、たくさんの目標ができました。今後に生かすためにも、野球ノートにしっかりと記録し、強いチーム作りに取り組んでいきます。

### 4. 淀川河川敷清掃

2月28日はサッカー部、アメリカンフットボール部、ラクロス部と一緒に、淀川区未来わがまちビジョン推進委員会主催の「淀川河川敷お掃除大会&ヨシ刈り」という行事に参加してきました。



河川敷にはカンやビンなどの一般ごみだけではなく、粗大ごみもたくさん落ちていました。その中には一体なになのかわからない爆弾のような形をした金属の塊もあり、苦勞しながら拾いました。

1時間程度でごみ袋1000袋以上ものごみが集まり、河川敷を少しですが、きれいにすることができました。清掃後の部員たちの表情はとても明るく、昼からは高槻のグラウンドに移動して疲れを感じさせないくらい元気に練習を行いました。



## 5. 春季安芸キャンプ

3月2日から11日まで高知県安芸市のタイガース球場にて10日間の春季キャンプを行いました。今年は天候が不安定でしたが、一か所バッティングや紅白戦、オープン戦などの実戦を多く取り入れ、充実した内容で終えることができました。安芸キャンプは今年で41回目となり、球場のまわりに「歓迎 関西大学硬式野球部」と書かれたのぼりをたくさん立ててくれたり、市長が激励に来てくださったりと安芸の方々は大歓迎を受けました。また、旅館や球場の方だけではなく、喫茶店や焼き肉屋など、どこに行っても「心配してたんやで!」「今年も来てくれてよかったわ!」「絶対優勝してや!」などの声をかけていただき、直接的な接点がない方々までも、本当に関大野球部のことを気にかけてくださっているんだな、と強く実感しました。やっぱり、関大野球部はすごく多くの方々に応援してもらっており、改めて先輩方が築きあげてきた関大野球部の「重み」というものを感じました。

今回の春季キャンプを通して、技術だけではなく、思う存分に野球ができる喜び、応援して下さる方々への感謝の気持ち、仲間の大切さなど、心の奥に残る熱い気持ちを感じ取ることができました。その気持ちをリーグ戦にぶつけて、一体感あふれる雰囲気の中で戦っていきたいと思います。



### \*世界が選ぶカリスマ教師ベスト 100 にランクインする偉大な先生は、実はグラウンド整備が大好きだった!\*

いつもお仕事で多忙な田尻部長が休日を利用し、安芸まで来られました。球場に到着するなり、ジャージに着替え、トンボを片手にさっそうとグラウンドに駆け出して行った。多くの選手と積極的にコミュニケーションを取り、打撃練習中には外野でボール拾いをして下さりました。練習が終われば、誰よりも遅くまでグラウンド整備をして下さり、ファールゾーンまで手を抜かない意識の高さにはみんな驚かされました。また、田尻部長がお昼ごはんのうどんのつゆが入った釜をひっくり返し、床一面につゆをぶちまけるといふ大事件もありましたが、たくさんマネージャーのお手伝いもして下さり、選手もマネージャーも田尻部長の熱いご好意に大感謝しております。そんな田尻部長は「最高の休日やった!」と一言残し、大満足の様子で大阪に帰られました!



### \*オープン戦\*

8日は四国学院大学と2試合、10日は大阪経済大学と1試合行いました。今年のチームは、ランナーを確実に進め、得点に絡めるという攻撃パターンを目標に、練習でもサインプレーなどを多くこなし、しっかり準備してきました。その成果として、相手の隙をついた走塁や、チャンスで確実に点を取ることが3試合ともできました。ただ、スクイズ失敗などのミスもいくつかあり、課題も多く残りました。しかし、集中力を継続させ、9回まで元気あふれる声を絶やさずに、相手の隙をつく試合を展開し、3連勝でキャンプを締めくくることができました。新チーム初めての試合でしたが、いい形でスタートを切ることができ、リーグ戦に向けて自信をつけることができました。



### \*演芸\*

10日の夜は毎年恒例の新2年生による演芸大会が行われました。各グループ、コントや漫才などを披露し会場は大きな笑いに包まれました。今年の大会もレベルが高く、審査は難航を極めました。吉川・木元・近藤のピッチャートリオがポケットティッシュを題材にした最高のコントを披露し見事優勝に輝きました。準優勝の福士・吉田雅ペアは貴録のある本格的な漫才を披露し、一昨年の覇者・新4年生の永松、村上、吉松トリオが再結成して会場を沸かすなど、藤田監督からも人一倍大きな笑い声が聞こえ、キャンプ最終夜は非常に温かい雰囲気の中で終わりました。



# 関西大学体育会野球部 平成22年度春季リーグ戦日程

4月		対戦相手
3	土	開会式(皇子山)
		立命館大学1回戦(皇子山) 11:00~
4	日	立命館大学2回戦(皇子山) 13:30~
5	月	3回戦
10	土	同志社大学1回戦(スカイマーク) 10:30~
11	日	同志社大学2回戦(スカイマーク) 13:00~
12	月	3回戦
17	土	京都大学1回戦(皇子山) 13:30~
18	日	京都大学2回戦(皇子山) 11:00~
19	月	3回戦

5月		対戦相手
3	月	関西学院大学1回戦(甲子園) 13:00~
4	火	関西学院大学2回戦(甲子園) 13:00~
5	水	3回戦
15	土	近畿大学1回戦(皇子山) 11:00~
16	日	近畿大学2回戦(皇子山) 13:30~
17	月	3回戦
25	火	閉会式(わかさスタジアム京都)

ご声援よろしくお願ひします!



## 6. ホームページの開設

3月15日より、ホームページを新たに開設しました! マネージャーによるブログ、練習や試合の様子掲載した写真集などの新しいコンテンツもこれからどんどん増やし、以前のホームページより充実した内容にしていきますので、ぜひご覧ください!

また、試合の経過の速報を携帯電話やパソコンに配信する“速報メール”サービスを行っております。ホームページからリーグ戦速報メール申込をクリックしていただきましたら速報メール登録画面が出ますので、そちらから申請して下さい。



ホームページ [http://www.kandai.ne.jp/~cl\\_baseball/](http://www.kandai.ne.jp/~cl_baseball/)

## 7. 編集後記

『奪首×Dash!』いかがでしたか? (^) 皆様に野球部の様子や野球部員の素顔をもっと知ってもらいたいという気持ちで作成しました。創刊号ということで、まだまだ内容に物足りないところがあると思いますが、これからもっともっといいものを作っていきたいと思ひます。

今後とも『奪首×Dash!』をよろしくお願ひします!

また、4月、5月にリーグ戦が行われますので、ぜひ球場にお越しください☆



マネージャー 新4年 石田恵理

## ご意見・ご感想大募集!!

ご愛読ありがとうございました。創刊号はいかがでしたか。今後の『奪首×Dash!』

の編集に活かしていきたいと思ひますので、下記の送付先に送って下さい!

皆さまからのご意見やご感想をお待ちしております!



○送付先○

〒564-8680

大阪府吹田市山手町3-3-35 関西大学新凱風館内

関西大学体育会野球部 宛

TEL: 06-6368-1111(4979) FAX: 06-6388-8214

E-mail: [kwansai-univ\\_baseball@mopera.net](mailto:kwansai-univ_baseball@mopera.net)